

Auftaktkonzert für De Folkmokers

Bisher haben die Musiker Rainer Dähling, Sabine Lempelius, Wolfgang Plaga, Rainer Schramm und Jannig Timm schon als Mitglieder der offenen Formation Hüttenfolk miteinander harmoniert. Anfang Oktober gingen sie einen Schritt weiter und haben unter dem programmatischen Namen De Folkmokers eine eigene Gruppe aufgemacht. „Wir verstehen Folkmusik als Weltmusik mit verschiedensten regionalen, sprachlichen und musikalischen Einflüssen. In unserem Repertoire finden sich irische, englische, jiddische, südamerikanische sowie plattdeutsche und deutsche Richtungen wieder“, sagt Multiinstrumentalist Plaga. Wie dieses Selbstverständnis als Musik klingt, wollen De Folkmokers am Freitag, 18. November, hören lassen. In ihrem Übungslokal – dem Redderhus-Krog in **Holzbunge** – geben sie ab 20 Uhr mit Geige, Bouzouki, Gitarren, Bass, Ukulele, Banjo und Flöte ihr Vorstellungskonzert. Weitere Infos: www.folkmokers.de oder Tel. 04354/809033.

Text/Foto R. Krüger

